

Schulfasnacht in Kleinwangen

Unsere Schulfasnacht begann in diesem Jahr mit einer grossen Sport-Show in der Aula. Jede Klasse hatte mindestens einen Auftritt vorbereitet und so war ein vielfältiges Programm entstanden: Die Erstklässler zeigten sich als Synchronschwimmer, die 3./4. Klasse nahm uns mit auf den Fussballplatz, die 5./6. Klasse zeigte spannende Schwingkämpfe im Sagemehlring und coole Tanzeinlagen, die Kindergärtner flogen als tanzende Uhu-Schuhus durch den Raum. Und natürlich fehlte auch die Guggemusik nicht – die Zweitklässler brachten uns mit einem fetzigen Stück so richtig in Fasnachtsstimmung.



Danach konnten wir frei verschiedene Ateliers besuchen. Es gab ein Schminkatelier, ein Spielzimmer mit Büchsen schiessen, UNO, SOS Affenalarm und Pay Face und das Lottospiel mit dem Mexikaner und seinem Pferd.



Zwischendurch konnten wir uns an der Bar stärken, bevor es im Gruselzimmer oder an der Fasnachtsolympiade weiterging. Dort gab es verschiedene Posten: Man musste einen Parcour laufen, ein Ei durch einen Slalom schieben, Kleidungsstücke in Reifen werfen und Töggel stossen.

Am Schluss kamen alle Kinder im zweiten Stock zusammen. Der Schülerrat hatte eine Maskenprämierung gemacht und nun waren alle gespannt auf die Rangverkündigung. Bei den Sportlichsten waren Nino und Siana auf dem ersten Platz als Schweizer Bob-Team. Bei den Lustigsten war Hannes als Relaxender Ronaldo Sieger und bei den Herzigsten gewann Ayla als Indianer Mädchen. Mit grossem Applaus und einem herzlichen DANKE an die helfenden Eltern ging unser Fasnachtsmorgen zu Ende.



Bericht: Ramona und Pirmin 6. Klasse
Fotos: Laura 5. Klasse